



## Liebe Kinder, liebe Schülerinnen und Schüler,

der Mai ist ein Frühlingsmonat und die Natur erwacht zum Leben. Die Kirche gedenkt in diesem Monat der Gottesmutter Maria, der Mutter Jesu und unserer Mutter! Sie hat Gottes Sohn geboren. Sie hat in allen Hochs und Tiefs auf Gott vertraut und ging voller Hoffnung und Zuversicht mit Schwierigkeiten um.

Wie Maria hoffnungsvoll zu leben würde auch uns in der Zeit der Corona-Krise gut tun! Ihr habt bestimmt schon viele Ideen, was man tun kann, um gelassen zu sein! Auch wir von der Hofkirche haben eine Idee: Malen beruhigt und ist gut für die Seele. Jede und jeder von Euch kann ein Bild malen unter dem Thema:

## Maria – Mutter Jesu und unsere Mutter!

## Was ist für Dich zu beachten?

- Du kannst mit Buntstiften oder Wachsmalkreiden malen.
- Die Größe sollte DIN A 3 sein (so groß wie Dein Zeichenblock).
- Deinen Namen, Dein Alter und Deine Adresse auf die Rückseite schreiben (damit wir uns bei Dir melden können).
- Die unterschriebene Einverständniserklärung Deiner Eltern beilegen, dass wir Dein gemaltes Bild mit Angabe des Vornamens und Alters, veröffentlichen dürfen.
- Die Aktion soll bis zum Ende Mai laufen.
- Danach wird eine Jury die 10 schönsten Bilder auswählen und prämieren. Es warten tolle Preise auf Dich!

## Hast Du Lust mitzumachen?

Dann male Dein Bild und gib es im Pfarrbüro ab, oder wirf es in den Briefkasten der Hofkirche!

Auf Dein Kunstwerk freuen sich Dein Pfarrer Stefan Wingen zusammen mit dem ganzen Pastoralteam!

